

M. Kobayashi
M. Kobayashi
R. Galvão Bueno, 407
支那軍總退却を始む
支那軍總退却を始む



南翔、大場鎮の線へ 支那軍總退却を始む

我方追撃の手を緩めず

線戦海上

(上海〇〇前線三日發) 我空陸聯合の猛撃に流石の敵も動搖を見せ三日以來、上海街道の線を放棄し潰走を續け大場鎮北方一キロの馬柳宅西方海宅方面に主要一部隊を配置して我部隊の猛追撃に備へ主力部隊は遂に南翔、大場鎮の線に退却中である。我軍はこれを猛追撃して午後一時半には河波部隊は載家巷に、石田部隊は吳家院に、田上部隊は八房宅に夫々進出更に追撃の手をゆるめず三方より前進中である。此の方面的敵の本據地頼む大場鎮の主陣地は餘すところ僅かに三キロに迫つた。

(上海三日) 報道部發表によれば淺田、安達、長津の三部隊は三日午後、上海街道西方二キロ張家宅南方の線に進出、又和知部隊〇〇部隊も張家宅南方の線に進出、井佐下枝、石井、田上各部隊とも〇〇宅(電文不明)に進出、敵を西方に壓迫しつゝある。

(上海三日) 午後九時〇〇報道部發表、淺間、安達、長津各部隊は羅店鎮南方地盤の敵攻撃中なりし處二日上海街道西側の敵陣地線を突破し三日午後上海街道西北約二キロ甲子宅南北の線に進出し更にその西方の敵を逐次西方に壓迫しつゝあり和知部隊及び〇〇部隊は羅店鎮西方地盤の敵を攻撃續行三日

午後張家宅南方の線に進出し更に當面の敵を嘉定方面に壓迫中なり、磯部隊、下枝部隊は前日の攻撃を續行し敵陣地線を突破すること約一キロ新木橋北方の線に進出、前面の敵を西方に壓迫中なり、劉家巷附近及び胡家宅附近的堅壁を奪取して前面の敵を攻撃中の石井、田上兩部隊は一部を以てウースン・クリーク方面の戰果を確保し主力を以て胡家宅西方に向ひ刻々敵の撃撃を排除し川波部隊の攻撃と相俟つて三日午後相家浜南方の線に進出し當面の敵を西方に壓迫中なり。

(上海四日) 三日夜、八時頃和知、淺間兩部隊の正面にある楊家村、北朱宅、唐家宅、嚴家宅附近に於て重砲、野砲等の猛撃により敵の大部隊を逐次からり手ぐわひいて待つてたる如く、浅間及び安達各部隊は〇砲、〇〇機の侦察によれば敵の退却部隊は各路に分れ嘉定方面に續いてゐる。

(上海四日) 午前七時半より我軍航空部隊〇機はたてこもる朝霞を衝いて開北戰線空を飛翔、商務院書館北停機場の敵に對し猛烈な爆撃敢行、轟音は上海の租界一帯を震動せしめり全艦艇に於ける最大の爆撃でもある。

(羅店鎮四日) 三日午後、羅店鎮前面の重要な地點楊家村を攻撃した池田部隊は池田部隊長以下の勇士を失ひながら東側サンタンカを奪取、〇〇部隊の前進を容易ならしめた決死的突撃は第二次上海戰史を飾る大偉勳の一つともいふべきである。

(上海四日) 陸戰隊佐野部隊は四日朝、敵の商標根據地崇德女學校の堅壁を占領、更に猛進を續けて居り、ものゝ疲労を感じるものがあつた、彼等は何れも日章旗を拂帶して居り單法にも國旗擬裝に顯れて行動してゐたこと判明した。

(羅店鎮四日) 三日午後、羅店鎮前面の重要な地點楊家村を攻撃した池田部隊は池田部隊長以下の勇士を失ひながら東側サンタンカを奪取、〇〇部隊の前進を容易ならしめた決死的突撃は第二次上海戰史を飾る大偉勳の一つともいふべきである。

(上海三日) 昨日陸戰隊佐野部隊が突撃占領した印度人教會に對し敵八十八師の一部が今晩二時頃、逆襲し來つて、敵は今朝既に全面的に敗走の色を見せ我〇〇機の侦察によれば敵の退却部隊は各路に分れ嘉定方面に續いてゐる。

(上海四日) 午前七時半より我軍航空部隊〇機はたてこもる朝霞を衝いて開北戰線空を飛翔、商務院書館北停機場の敵に對し猛烈な爆撃敢行、轟音は上海の租界一帯を震動せしめり全艦艇に於ける最大の爆撃でもある。

(羅店鎮四日) 三日午後、羅店鎮前面の重要な地點楊家村を攻撃した池田部隊は池田部隊長以下の勇士を失ひながら東側サンタンカを奪取、〇〇部隊の前進を容易ならしめた決死的突撃は第二次上海戰史を飾る大偉勳の一つともいふべきである。

(天津三日) 德州縣を攻撃中なりし我部隊は三日午前十一時遂に德州縣城を占領日章旗を掲げた、德州陥落で敵は西方運河を越へ雪崩をうつて潰走つゝあるが我部隊は攻撃を緩めず直ちに之を南方に急進中である。

(天津三日) 德州攻撃戦で津浦線方面の敵主力は殆んど

濟南まで後三十里！

津浦線

(天津三日) 德州縣を攻撃中なりし我部隊は三日午前十一時遂に德州縣城を占領日章旗を掲げた、德州陥落で敵は西方運河を越へ雪崩をうつて潰走つゝあるが我部隊は攻撃を緩めず直ちに之を南方に急進中である。

(天津三日) 德州攻撃戦で津浦線方面の敵主力は殆んど

構築した陣地は東西三十里、南北八里に亘る堅固を極めたものと云はれるものゝ肝心の將兵は連日の我猛撃に全く戦意を失つた模様である。波竹の勢は〇〇〇前線で行進中の我部隊は新樂附近で装甲列車一輛、機關車八、車輛二百、乘用自動車十四、トラック十輛を擁護した。

(〇〇〇根據地二日) 敵が難攻不落を誇つた保定を何の苦もなく陥れしれ更に旬日を出でて新樂を攻撃、ゆくところ敵なき平漢線上の我部隊は更に石家莊に向つて敵を追及してゐるが我軍に追はれた支那軍は今や石家莊に集中、次期戰に備へてゐる。二日某所より退却せる支那各軍の要人が石家莊の某所に集合當路にこの情報を得たので〇〇〇根據地にある我空軍部隊はその全力を擧げて三度長驅、石家莊爆撃を敢行した。二日午後三時、船頭隊、食糧隊は各自の馬蹕〇〇〇機と合し敵空襲來させ一氣にこれを落らざるものと南下、石家莊に到り敵空軍を制壓して、午後四時二十分多數の爆弾を投下、敵軍首腦部の根據地を爆撃滅殺せしめた。

省政府所在地濟南迄僅か三十里足らずといふ進撃振りで、敵は陣容立て、直

しの豫裕も全くない状態となつた、濟南を前に黄河天然の堅壁も最良其用をなさぬのではないかと見られ、情報によると該方面は敗残兵殺到と共に大動搖を來してゐる様

(天津三日) 津浦線に沿ひ我軍の進撃物語を既に河北省境を越え早くも山東省の咽喉部德州は既に陥落敵

は總崩れとなつて一部は列車で他は運河其他により故城、臨清高唐方面に

十六時零分五分大回復銀質を出動

十六時零分五分大回復銀質を出動</p

